

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Konzert für eine Person: „Tête-à-Tête mit Revich“

Am Sonntag, dem 26. Juli, gibt Geiger Yury Revich um 19 Uhr ein außergewöhnliches Konzert auf dem Wiener Riesenrad – denn das Publikum von „Tête-à-Tête mit Yury Revich“ besteht aus einer einzigen Person und wird per Los ausgewählt. Anmelden können sich Interessierte bis 23. Juli um 23.59 Uhr unter <http://classic-at-home.com/de/wiener-date>.

Der Gewinner darf beim 30-minütigen Solokonzert Werken von Bach, Paganini und Kreisler zuhören. Nach dem Konzert lädt Revich noch zu einem gemeinsamen Abendessen in hochkarätigem Ambiente. „Ein Künstler auf der Bühne und eine Person im Publikum. Vernichten wir die traditionelle Konzertkultur? Ist dies die Zukunft von Konzerten? Es gilt, innovative Veranstaltungsorte und Szenarien zu entdecken“, sagt Revich. „Ich bin neugierig, die Intensität der Performance, die normalerweise ein großes

Publikum widerspiegelt, im Gesicht einer einzelnen Person so nah mitzuerleben und das Feedback so unmittelbar zu spüren.“

Das Konzert wird am 30. August im Zuge des BEE250VEN Online Musikfestivals auf der Classic@Home Musikplattform ausgestrahlt und ist Teil der Wohltätigkeitsinitiative #HelpBotvins. Revich engagiert sich dafür, die Behandlung von zwei Kindern des russischen Musikers Igor Botvin, die an einer seltenen genetischen Erkran-

kung leiden, zu finanzieren. Adrenoleukodystrophie kann lediglich mit einer Knochenmarktransplantation behandelt werden. Um beide Kinder der notwendigen Therapie unterziehen zu können, sind etwa 780.000 Euro notwendig.



Starogeiger Yury Revich wird für nur einen Gast spielen – und für den guten Zweck. [Vives]